

3月17日（月） 全校朝会 校長先生のお話です

～来週の卒業式、修了式・離任式に向けて、今週4日間を大事に過ごそう～

おはようございます。お話をします。

- ・今日が今年度最後の全校朝会になります。この1年間を振り返り、みなさんは子供ですから、いくつかの失敗もあり、来年度に課題を残すこともあります。ほとんどの児童が授業を大切に、学年や学校行事ではみんなで協力して、素晴らしい成果を保護者の方や、先生方に魅せてくれました。何よりも学校公開での保護者の方からの授業の感想は、ここ何年かと比べても褒めていただきました。校長先生が日ごろから言っている「学校は授業が一番大切です」が少しでも実現されたのかなと思いきほしく思っています。
- ・さて、1週間後は6年生の卒業式、そして次の日は修了式と初めての年度内の離任式です。今年度も多くの先生方が異動・退職をします。今週の水曜日には新聞での発表があります。毎年そうですが、異動・退職する先生方にとっては、6年生の卒業式は自分の卒業式のような思いがあります。素晴らしい卒業式になることを期待しています。そして、修了式・離任式も同じように期待しています。卒業式は6年生にとって小学校最後の授業です。そして、修了式・離任式は、1年生から5年生にとって今年度最後の授業です。今週4日間を大事に過ごして来週に臨みましょう。
- ・最後に、学校はみなさんが住んでいる地域の方にも愛されなければいけません。災害による防災やみなさんを危険から守る防犯は、学校だけではできません。地域と協力することで実現できます。そのためにも、住んでいる地域やマンションのルールを守ること、学校と協力していこうという気持ちを持ってもらうことが大事です。ルールがあるのは、学校だけではありません。みなさんは、校内ではルールを守れます。地域でも守れるはず。この後の生活指導主任の先生のお話を良く聞いて考えてください。お話を終わります。